

Am 18. August 1929 befasste sich die Gemeindevertretung mit dem Staatsbesuch des Bundespräsidenten, der sich von $\frac{3}{4}$ 6 bis 6 Uhr in Leogang aufhalten wird. Der Bürgermeister wird beauftragt, eine Bittschrift zu überreichen, die folgende Punkte enthalten muß:

- 1) Bau einer Landstraße von Saalfelden über Leogang nach Hochfilzen
- 2) Errichtung einer Haltestelle in Rosental
- 3) Wildbachverbauung – Herabsetzung der Interessentenbeiträge
- 4) Viehausfuhr nach Bayern
- 5) Erhaltung der Einfriedungen von der Bundesbahn